

Terres & Océan

15 Pièces

443 m²

Réf. 1435

1 300 000 €

St-Martin-de-Seignanx

Maison à vendre (40390)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Propriété exceptionnelle composée de deux maisons d'environ 350m² et 120m² avec beau terrain de plus de 4500m² et piscine de 10 par 5 mètres. La maison principale aux volumes généreux et allures d'hacienda espagnole se compose d'une entrée avec sas au rez de chaussée de trois suites parentales avec dressing et salle d'eau avec wc dont deux avec jacuzzi, d'un séjour d'environ 57m² avec insert, d'une cuisine et son arrière cuisine, d'un salon d'été, d'une veranda et d'un cellier avec douche et un wc. A l'étage un spacieux bureau dont la terrasse offre une vue imprenable sur les Pyrénées et la ...

Exceptional property composed of two houses of approximately 350m² and 120m² with beautiful land of more than 4500m² and swimming pool of 10 by 5 meters. The main house with generous volumes and the appearance of a Spanish hacienda consists of an entrance with airlock on the ground floor, three master suites with dressing room and bathroom with toilet, two of which have jacuzzi, a living room of approximately 57m² with insert, a kitchen and its utility room, a summer living room, a veranda and a storeroom with shower and a toilet. Upstairs a spacious office whose terrace offers a breathtaking ...

TERRES & OCÉAN IMMOBILIER REAL ESTATE (HOSSEGOR ET BIA)

37, avenue Maître Pierre - 40150 HOSSEGOR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

